

Dan a conocer hoy, en La Habana, los ganadores del Premio Literario Casa de las Américas



La Habana, 26 ene (RHC) El Premio Literario Casa de las Américas anunciará hoy los ganadores de su edición 58, tras 10 días de deliberaciones, conferencias, paneles y conversatorios con escritores e intelectuales de toda Latinoamérica.

Los jueces del evento, que sesionó unos días en la surcentral provincia de Cienfuegos y luego regresó a la capital cubana, no solo leyeron con minuciosidad las cerca de 400 obras llegadas al certamen, sino que debatieron sobre el panorama de las letras en el continente, informa Prensa Latina.

Entre los paneles en Casa de las Américas figuró el dedicado a la literatura brasileña, donde las autoras de esa nación Lucia Bettencourt, Adriana Lisboa y Guiomar de Grammont hablaron sobre lo distante que se encuentran a veces de la producción en español.

Por primera vez en la historia del premio, el apartado dedicado a Brasil fue dividido en obras de ficción y no ficción ante la cantidad de textos en concurso, con un récord de 140 libros, destacaron los organizadores del concurso.

Los periodistas Stella Calloni (Argentina) y Alberto Salcedo (Colombia) debatieron sobre las nuevas trincheras del periodismo en América Latina y el lugar de la crónica en esos espacios.

Ambos rememoraron sus comienzos en el periodismo y ofrecieron pistas con sus maneras de hacer y entender ese oficio, de forma crítica, pero sin perder de vista el atractivo de las narraciones al contar una historia.

Este jueves cerrarán las actividades de la cita con el acto de premiación en la Sala Che Guevara, de Casa de las Américas. El galardón literario de esa institución cultural cubana es uno de los más longevos y prestigiosos del área, y abre puertas editoriales a textos usualmente ignorados por los grandes sellos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/119576-dan-a-conocer-hoy-en-la-habana-los-ganadores-del-premio-literario-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba